



## 平成18年度茨城県危険物安全大会

危険物を取り扱う事業所における自主保安体制の確立を図るため、毎年6月の第2週は「危険物安全週間」となっています。その推進事業として、危険物安全大会が6月9日、茨城県及び(社)茨城県危険物安全協会連合会主催によりつくば市で開催されました。

大会では、危険物の安全管理等に貢献した方々が表彰され、当協会から次の事業所等が表彰されました。

### (財)全国危険物安全協会理事長表彰

常陸大宮市危険物安全協会 (危険物保安功労)

### 茨城県生活環境部長表彰

フジノン水戸株式会社 (危険物安全優良事業所)

### (社)茨城県危険物安全協会連合会長表彰

日野自動車株式会社 (安全功労団体)

若井 義博 (安全協会功労役員)



常陸大宮市危険物安全協会は、昭和48年4月に会員相互の融和、強調を図るとともに、「消防法に基づく危険物の貯蔵取扱い並びに施設の維持管理に必要な知識及び技術の普及に努め、危険物に起因する災害を防止し、もって社会公共の福祉の増進に寄与する」と言う基本方針に基づき、会員数46人で発足しましたが、現在では96人となり関係機関等との連絡強調を図りながら諸事業を展開する団体です。

## 第33回茨城県消防救助技術大会開催

6月22日、茨城県立消防学校において、県内4,375人の消防職員から選抜された精鋭501人のエキスパートなレスキュー隊員が参加し、茨城県消防救助技術大会が開催されました。

この大会は、日ごろの訓練成果を披露するとともに、お互いの救助技術を交換することにより、ますます複雑多様化・大規模広域化する災害現場活動に即応するための高度な救助技術と強靱な体力、精神力を一層向上させるために実施するもので、市消防本部から11人の隊員が全国大会出場を目標に「はしご登はん」「ほふく救出」「引揚救助」にエントリーしました。

結果は、惜しくも優秀賞は逸しましたが「ほふく救出B」「引揚救助A」において努力賞を獲得しました。



ほふく救出



引き上げ救出

8月は経済産業省主唱の  
**電気使用安全月間**です

財団法人 関東電気保安協会  
<http://www.kdh.or.jp>

☆ 安全エレちゃんからのお願い ☆

